



Profession de Sr Marie-Gertrude à Sainte-Croix, Friguigbé



Ce 9 décembre 2024, en la fête de l'Immaculée Conception

sœur Marie-Gertrude fera profession et sera consacrée
au cours de la messe présidée par **monseigneur Vincent Koulibaly**, archevêque de Conakry

au **monastère Sainte Croix en Guinée à 10 h 30**

Ce sera la deuxième profession d'une sœur de Guinée dans la communauté de Maumont. Autrement dit, un bel événement !

En 1996, monseigneur Sarah, alors archevêque de Conakry, est venu appeler la communauté de Maumont en Guinée, car il voulait offrir un lieu de prière à son Eglise.

Le 14 septembre 1996, au cours de l'Eucharistie pour la fête de la Croix Glorieuse, 5 soeurs ont été appelées pour cette fondation. Elles se sont envolées le 4 octobre 1996.

Depuis **le monastère Sainte Croix a été construit sur un beau terrain**, et la communauté vit là-bas la vie monastique, au rythme des chants d'oiseau, de la kora et autres instruments guinéens ... avec tous les défis d'une fondation !



Dieu éternel et tout-puissant,
Force de ceux qui espèrent
en Toi,
sois favorable à nos appels :
accorde à ta servante de pouvoir
t'adorer sans partage,
et d'avoir pour tout homme
une vraie charité.
Par Jésus-Christ notre Seigneur.
Amen.

Liens vers quelques photos de la fondation en Guinée, sur le site de Maumont







